

2. Tagebücher / Selbstzeugnisse

Tagebuch von August Hermann Francke.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 01.01.1716-31.12.1716

04. Januar 1716

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-389

Nachtrag zu des Hrn. von Bothmars dem
Hr. G. Kistler an Amt.

La Croze Kennelbrey.

Consilium von Vopriusmaß in
Julis.

Buch 9: Advents-Feiertage.

J. C. Mantey.

Luzil aus Mosco.

Antwort an H. Claudern,

Handigter overlocht.

6. Der 2. H. hat geschrieben, daß
der H. von Hofmann Aufftrage
gefaßt, was den f. R. ge-
fallen, wenn er möglich, so viele ^{4. 2. 3. 4. 5.} ~~so~~
wie in Schwung bringen könnte. #

7. H. La Croze mit Locat hat
an den H. Prof. Lorenz Zingeb. was
geschrieben, w. offerirt sich die Nach-
richt, mit französischer zu übersetzen.
Oben der H. La Croze hat auf sein
consilium gegeben, wie H. v. Can-
stein bekräftigt, wie sie in Juriis
Pugnae manen könnte, hat auf der
Kämpferi amoenitates citiert,
in welcher p. 468. Zingeb. consilium
gibt.

8. De vierde w. andere Advents.
Vandicht is een Nieuwjaars. Afschied
poezie, w. laatste week die 4^{te}
Advents. Vandicht preekt.

9. Am 15 ist die Zgl. Manteyen von
ihm, Elton, zum ersten Professor
ernannt, dessen mit ihm und möglich.

10. Loggins kommt von Mosco,
u. giebt Skizzen von dem dort
hiesigen Zustand. S. S. A.

Jan 4. 1715.

1. Ex Lib Prof. dictierte einen
Brief an den 2.^{ten} Herrn u. von Gf
Cludern.

2. Gewürze sind gleichsam wie der Liebes-
süßigkeits 1. u. 2. Wurzelschmelze zugesetzt.
u. am Ende des Aufkochen hinzugeben.

